

Investiga CEDHNL probable abuso de autoridad de elementos de Fuerza Civil



0



A- A A+

19 de Febrero del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León inició la investigación por el supuesto abuso de autoridad de elementos de Fuerza Civil contra una familia que habita en la colonia Burócratas

Municipales de Monterrey.

Tras difundirse la noticia en un medio de comunicación local, que elementos de dicha corporación policial se introdujeron a un domicilio particular cuando perseguían a un menor de edad, y posteriormente se registró un altercado con sus familiares que finalizó con la detención de por lo menos tres personas, la CEDHNL inició las diligencias para la investigación del caso.

El área de Orientación y Recepción de Quejas efectúa las primeras indagatorias a fin de establecer las presuntas violaciones a derechos humanos que pudiera haber sufrido esta familia, así como también se indagan los pormenores de los hechos por parte de las autoridades correspondientes.